

## **Premio Arte Joven 2024 / Colsanitas –Embajada de España**

17 de octubre al 1 de noviembre de 2024

"Se necesitan muchos años para ser joven", afirmó Pablo Picasso hace varias décadas. Con esta reflexión, el maestro catalán planteó la complejidad de la juventud, no solo en términos biológicos, sino también en la frescura y la profundidad de sus apuestas. En esta exhibición, entendemos que ser joven no es únicamente una cuestión de edad, sino un estado de la mente que se manifiesta en la creatividad, la radicalidad de ciertas prácticas y en la capacidad de cuestionar lo establecido.

La juventud artística no se mide solo por la edad del creador, sino por la audacia de sus ideas, la sofisticación de sus poéticas y la disposición al riesgo en su enfoque. Los creadores aquí convocados ponen en escena visiones que reflejan las luchas del sujeto contemporáneo, así como una diversa gramática actual de la geografía artística colombiana. Sus obras exploran aspiraciones colectivas, adoptan la mirada del artista como etnógrafo y reconfiguran los abordajes del territorio. Asimismo, la muestra resalta la soberanía del "arte para el arte", donde la creación se convierte en un fin en sí mismo, en el que las distancias entre arte y vida se diluyen en áreas grises y por otra parte se complejiza la tradición del oficio dentro de las narrativas del arte global.

Esta versión del premio es un espacio dialógico, donde prevalece la experimentación como frontera radical de aquello que presuntamente es un arte joven. Un arte de la actitud.

Elías Doria  
Curador